
 

Heute im Wienerwald. 4. Advent - Tage der Sorge, Tage der Hoffnung. Ratzinger 
sagt in einer Adventpredigt: "Christliche Hoffnung entwertet also nicht die Zeit, 
sondern sie bedeutet gerade, dass jeder Augenblick des Lebens seinen Wert hat; 
sie bedeutet, dass wir die Gegenwart annehmen können und ausfüllen sollen, weil 
alles bleibt, was wir von innen her angenommen haben." Eine gesegnete Woche! 
Behüt Euch Gott! hzl p.k. 


